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CORREIO DO POVO

Saúde contabiliza 
23.664 faltosos da 

terceira dose

Mogi Guaçu aplica 1.955 
doses durante período de 

vacinação noturna

Estrada entre Martim Francisco e SP-340 será 
asfaltada

Após décadas, a Pre-
feitura proporcio-
nou um dos momen-
tos mais aguardados 
pelos moradores no 
Parque das Laranjei-

ras. 73 famílias rece-
beram, gratuitamen-
te, as matrículas de 
seus imóveis, o que as 
tornam proprietárias 
das residências. 

Mogi Mirim foi destaque 
na 24ª Olimpíada Brasi-
leira de Astronomia e Ae-
ronáutica (OBA). Quatro 

unidades municipais re-
gistraram medalhas na 
competição, promovida 
pela Agência Espacial 

Brasileira (AEB) em con-
junto com a Sociedade 
Astronômica Brasileira 
(SAB).

Nesta semana, a Se-
cretaria Municipal de 
Obras e Mobilidade 
(SOM) realizou repa-
ros na ponte Córrego 
da Cachoeirinha, situ-
ada na estrada rural 
MGG 350, no bairro 
Água Parada. A obra 
foi executada através 

de parceria entre a Ad-
ministração Municipal 
e a iniciativa privada 
por meio de negocia-
ção intermediada pelo 
vereador Amaraí de 
Oliveira Gomes, o Pe-
zão.
O trabalho foi de ex-
trema importância 

porque o pavimento da 
ponte com pranchas de 
madeira encontrava-se 
em condições precá-
rias e, agora, já estão 
com um novo assoalho 
para maior seguran-
ça dos motoristas que 
utilizam a passagem 
com frequência. 

Sonho realizado: famílias 
do Laranjeiras conquistam 

registros de imóveis  

EMEBs faturam 48 medalhas na 
Olimpíada Brasileira de Astronomia 

e Aeronáutica Mogi Guaçu faz reparos na 
ponte Córrego da Cachoeirinha
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Natal Encantado tem 
último final de semana 

de apresentações

Fabiano Durante e novos membros são 
empossados, pelo corpo diplomático 
dos Estados Unidos, fazendo parte 

da American Diplomatic Mission of 
International Relations 

A programação do Natal 
Encantado entra na reta 
final com atrações artís-
ticas gratuitas para toda 
a família até o dia 23 de 

dezembro. A programa-
ção pode ser conferida 
abaixo e no Portal do 
Governo, em www.mo-
giguacu.sp.gov.br.

A ADMIR - Missão 
Diplomática Americana 
de Relações Internacio-
nais, é uma organização 
diplomática e de assistên-
cia humanitária e apoio a 
nações carentes e grupos 

carentes. Com projetos de 
implementação em vários 
países do mundo, oferecem 
apoio integral a comuni-
dades carentes e jovens 
em situação de vulnerabi-
lidade. 

Os moradores da região 
do Distrito de Martim 
Francisco conquistaram 

uma obra viária aguar-
dada por décadas: o as-
faltamento da Rodovia 

Vicinal Oscar Ferreira 
de Mello (MMR-370). 
O anúncio foi realizado 

pelo Prefeito Paulo Silva 
em uma cerimônia que 
contou com a participa-

ção do deputado estadu-
al Barros Munhoz, neste 
sábado (18), na Escola 

Municipal de Educação 
Básica (EMEB) Bráulio 
José Valentim.

Parada de Natal 
e apresentações 

desta quarta-feira 
foram canceladas

Mogi 
Guaçu 

não 
fará in-

scrições 
para va-
gas em 
crech-

es de 20 
a 31 de 

dezembro
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Mogi Guaçu - Mogi Mirim
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Estrada entre Martim Francisco e SP-340 
será asfaltada

Sonho realizado: famílias do Laranjeiras 
conquistam registros de imóveis  

Mogi Mirim é campeã na categoria Interlocutor 
Articulado do Programa Município VerdeAzul

Os moradores da re-
gião do Distrito de 
Martim Francisco 
conquistaram uma 
obra viária aguar-
dada por décadas: o 
asfaltamento da Ro-
dovia Vicinal Oscar 
Ferreira de Mello 

(MMR-370). O anún-
cio foi realizado pelo 
Prefeito Paulo Silva 
em uma cerimônia 
que contou com a 
participação do de-
putado estadual Bar-
ros Munhoz, neste 
sábado (18), na Esco-
la Municipal de Edu-

cação Básica (EMEB) 
Bráulio José Valen-
tim.
A presidente da 
Câmara Munici-
pal Sônia Módena, 
acompanhada pelos 
vereadores Ademir 
Junior, Geraldo Ber-
tanha, Lúcia Tenó-
rio, Mara Choquet-
ta, Marcos Antônio 
Franco e Orivaldo 
Magalhães presti-
giaram o evento. O 
sub-prefeito de Mar-
tim Francisco Már-
cio Honório, secretá-
rios municipais e os 
moradores da região 
também estiveram 
presentes.
Com investimentos 
de R$ 8,2 milhões 
obtidos junto ao Pro-
grama Estadual “No-
vas Vicinais”, a obra 
irá contemplar o as-
faltamento de 3,2 
km de extensão da 
MMR-370, ligando 
a Avenida Luiz Pilla, 
em Martim Fran-
cisco, até a Rodovia 
Ademar de Barros 
(SP-340).
Além da população 
residente no Distrito, 
a iniciativa beneficia-
rá os moradores das 
Chácaras Sol Nascen-
te e São Francisco, 
da Usina Esmeralda, 

Aparecidinha, além 
dos produtores ru-
rais.
“É uma conquis-
ta para a região. A 
obra irá pavimentar 
sonhos, permitirá a 
geração de empre-
gos e renda, além de 
facilitar o acesso aos 
serviços de atendi-
mento como ambu-
lância, o SAMU, bem 
como o escoamento 
da produção agríco-
la. O asfaltamento irá 
alavancar uma série 
de benefícios para a 
região”, destacou o 
Prefeito Paulo Silva.
Na prática, a Prefei-
tura irá monitorar a 
execução dos serviços 
por meio da Secreta-
ria de Obras, já que 
o projeto será todo 
desenvolvido pelo 
DER (Departamento 
de Estradas de Ro-
dagem) do governo 
estadual, seguindo o 
mesmo modelo apli-
cado no recapeamen-
to da Rodovia dos 
Agricultores – via de 
ligação entre os mu-
nicípios de Mogi Mi-
rim e Artur Nogueira.
MAIS CONQUISTAS
Na ocasião, o Prefei-
to Paulo Silva tam-
bém anunciou novas 
benfeitorias. Dentre 

elas, constam a ins-
talação da linha de 
recalque de esgoto, 
o que irá acabar com 
o lançamento de de-
jetos nos rios da re-
gião. A reforma e 
ampliação da UBS de 
Martim Francisco – 
por meio da emenda 

impositiva do verea-
dor Magalhães – e a 
cobertura da quadra 
e a reforma da EMEB 
Bráulio J. Valentim 
também integra a lis-
tagem dos serviços 
que a Prefeitura rea-
lizará no Distrito.

Após décadas, a Pre-
feitura proporcionou 
um dos momentos 
mais aguardados pe-
los moradores no Par-
que das Laranjeiras. 
73 famílias recebe-
ram, gratuitamente, 
as matrículas de seus 
imóveis, o que as tor-
nam proprietárias das 
residências. Acompa-
nhado por secretários 
municipais, o Prefeito 
Paulo Silva fez a en-
trega dos documen-
tos na cerimônia re-
alizada na manhã do 
último sábado (11), 
no ginásio da EMEB 
Prof. Alfredo Bérgamo 

(CAIC), na Zona Leste. 
Os vereadores Cinoê 
Duzo, Luis Roberto 
Tavares, Luzia Cortês 
Nogueira, Mara Cho-
quetta e Lúcia Tenório 
também participaram 
do evento.
“É uma conquista 
para os moradores 
do Parque das La-
ranjeiras. Dezenas de 
famílias residentes 
nesta região recebe-
ram, definitivamente, 
as matrículas de seus 
imóveis”, destacou o 
Prefeito Paulo Silva.
Ação
Até o momento, a 
Prefeitura conseguiu 

regularizar 176 lotes 
no Parque das Laran-
jeiras. Deste número, 
73 famílias obtiveram 
a posse legal da pro-
priedade, considerada 
como direito a legiti-
mação fundiária. Para 
isso, os moradores 
precisaram cumprir 

alguns critérios, como 
morar no imóvel; não 
ser proprietário ex-
clusivo de outro imó-
vel nas áreas urbana 
ou rural; não ter sido 
beneficiado por ou-
tros programas de le-
gitimação de posse ou 
fundiária, dentre ou-

tros.
Além disso, a Secre-
taria de Planejamento 
Urbano e a Gerência 
de Habitação também 
analisaram criteriosa-
mente todos os cadas-
tros sociais das pesso-
as residentes nestas 
moradias. A inspeção 
comprovou o direito a 
propriedade às famí-
lias que receberam as 
certidões de matrícula 
emitidas pelo Cartório 
de Registro de Imó-
veis. No documento 
já consta o registro de 
propriedade no nome 
destes proprietários.
“Todo este processo 

foi totalmente gratui-
to para os beneficiá-
rios, que agora podem 
usufruir do seu direi-
to de propriedade es-
perado há mais de 40 
anos”, frisou o Prefei-
to Paulo Silva.
Mais certidões
Além dos moradores 
já beneficiados com 
a matrícula do imó-
vel, mais de 500 lotes 
constam no processo 
que segue em anda-
mento. A regulariza-
ção fundiária conta 
com o apoio técnico 
do Programa Cidade 
Legal, do Governo do 
Estado de São Paulo.

A Secretaria de Agri-
cultura de Mogi Mirim 
conquistou o Prêmio 
Interlocutor Articulado 
na edição 2021 do Pro-
grama Município Ver-
deAzul (PMVA).vSob a 
orientação e supervisão 
do secretário de Agricul-
tura e de Meio Ambien-
te, Oberdan Quaglio, 
a assessoria da Pasta, 
Tanyra Amaral, desen-

volveu as atividades 
no município, além da 
articulação com repre-
sentantes de diversas 
cidades, e recebeu o re-
conhecimento dos par-
ceiros do programa na 
região da UGRHI Mogi 
Guaçu. Além de Tanyra, 
os interlocutores Ander-
son e Julio, dos municí-
pios de Itapira e Guata-
pará, respectivamente 
receberam a premiação. 

Nesta edição do progra-
ma, Mogi Mirim con-
quistou o lugar mais alto 
do pódio.
O Prêmio Interlocutor 
Articulado é concedi-
do ao representante de 
cada região do PMVA 
pelo desempenho do tra-
balho individual em prol 
das causas ambientais, 
dentre as 645 cidades do 
Estado, divididas em 11 
regiões.

Segundo destacou 
Tanyra, esta conquis-
ta só foi possível graças 
ao empenho de todas 
as Secretarias do Go-
verno de Mogi Mirim e 
seus órgãos vinculados, 
e da condução de seus 
respectivos Secretários 
e equipe de servidores, 
que se dedicaram a co-
laborar no desempenho 
das atividades, que fo-
ram o pilar para ocorrer 

a articulação que levou 
ao prêmio. “Sem o apoio 
e o ‘vestir a camisa’ de 
todos, as ações que com-
puseram o trabalho des-
ta Gestão no Programa 
Município VerdeAzul 
não poderiam ser cum-
pridas e, sem isso, seria 
muito difícil conduzir o 
diálogo articulado com 
os demais municípios. 
Esta vitória é do municí-
pio, de todos que fizeram 

acontecer!”, enfatizou.
A cerimônia de entrega 
do certificado e do troféu 
ocorreu em São José do 
Rio Preto, nesta quinta-
-feira (16), e contou com 
a presença do Secretário 
de Infraestrutura e Meio 
Ambiente do Estado de 
São Paulo, Marcos Pe-
nido, e do Coordenador 
do Programa Município 
VerdeAzul, José Walter 
Figueiredo Silva.

Com investimentos de R$ 8,2 milhões obtidos junto ao Programa Estadual “Novas Vicinais”, a obra irá contemplar o asfaltamento 
de 3,2 km de extensão da MMR-370

Além dos moradores já beneficiados com a matrícula do imóvel, mais de 500 lotes constam no processo que segue em andamento

Além dos moradores já beneficiados com a matrícula do imóvel, mais de 500 lotes constam no processo que segue em andamento
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Sonho realizado: famílias do Laranjeiras 
conquistam registros de imóveis  

Novo Refis concede 100% no desconto de juros e 
multas ou quitação de débito em até 36 parcelas

Mogi Guaçu faz reparos na ponte Córrego da 
Cachoeirinha

Após décadas, a Prefei-
tura proporcionou um 
dos momentos mais 
aguardados pelos mo-
radores no Parque das 
Laranjeiras. 73 famí-
lias receberam, gratui-
tamente, as matrículas 
de seus imóveis, o que 
as tornam proprietá-
rias das residências. 
Acompanhado por se-
cretários municipais, 
o Prefeito Paulo Silva 
fez a entrega dos do-
cumentos na cerimô-
nia realizada na manhã 

do último sábado (11), 
no ginásio da EMEB 
Prof. Alfredo Bérgamo 
(CAIC), na Zona Leste. 
Os vereadores Cinoê 
Duzo, Luis Roberto 
Tavares, Luzia Cortês 
Nogueira, Mara Cho-
quetta e Lúcia Tenório 
também participaram 
do evento.
“É uma conquista para 
os moradores do Par-
que das Laranjeiras. 
Dezenas de famílias 
residentes nesta região 
receberam, definitiva-

mente, as matrículas 
de seus imóveis”, des-
tacou o Prefeito Paulo 
Silva.
Ação
Até o momento, a Pre-
feitura conseguiu re-
gularizar 176 lotes no 
Parque das Laranjei-
ras. Deste número, 
73 famílias obtiveram 
a posse legal da pro-
priedade, considerada 
como direito a legiti-
mação fundiária. Para 
isso, os moradores 
precisaram cumprir 

alguns critérios, como 
morar no imóvel; não 
ser proprietário exclu-
sivo de outro imóvel 
nas áreas urbana ou 
rural; não ter sido be-
neficiado por outros 
programas de legitima-
ção de posse ou fundiá-
ria, dentre outros.
Além disso, a Secre-
taria de Planejamento 
Urbano e a Gerência 
de Habitação também 
analisaram criteriosa-
mente todos os cadas-
tros sociais das pes-

soas residentes nestas 
moradias. A inspeção 
comprovou o direito a 
propriedade às famí-
lias que receberam as 
certidões de matrícula 
emitidas pelo Cartório 
de Registro de Imó-
veis. No documento 
já consta o registro de 
propriedade no nome 
destes proprietários.
“Todo este processo 
foi totalmente gratuito 
para os beneficiários, 
que agora podem usu-
fruir do seu direito de 

propriedade esperado 
há mais de 40 anos”, 
frisou o Prefeito Paulo 
Silva.
Mais certidões
Além dos moradores 
já beneficiados com a 
matrícula do imóvel, 
mais de 500 lotes cons-
tam no processo que 
segue em andamento. 
A regularização fundi-
ária conta com o apoio 
técnico do Programa 
Cidade Legal, do Go-
verno do Estado de São 
Paulo.

Com o objetivo de be-
neficiar a população 
com a renegociação dos 
débitos, a Câmara Mu-
nicipal aprovou nesta 
quarta-feira (17) a Lei 
6.371/21, de iniciativa 
do Prefeito, atendendo 
um pedido da Câmara, 
encabeçado pelo Vere-
ador Márcio Ribeiro, 
com o apoio dos de-
mais membros da Casa 
de Leis. Ela viabiliza o 
REFIS (Programa Es-
pecial de Regulariza-
ção Fiscal) ao instituir 
um modelo especial 
de parcelamento dos 
débitos. Sob a coorde-
nação da Secretaria de 
Finanças, o REFIS terá 
início dia 25 de novem-
bro e se estenderá até o 
dia 20 de dezembro.
“A legislação sanciona-
da prevê que, de acor-
do com o valor a ser 
negociado, há a possi-

bilidade do munícipe 
optar por uma deter-
minada quantidade de 
parcelas”, destacou o 
Secretário de Finanças, 
Mauro Zeuri.
Por este programa, o 
munícipe poderá re-
correr ao parcelamento 
dos débitos tributários 
e não tributários, ins-
critos em dívida ativa e 
sendo ou não objeto de 
cobrança judicial, em 
até 36 parcelas men-
sais e consecutivas. 
Caso a preferência seja 
por pagamento à vista, 
o munícipe terá direi-
to a 100% de anistia 
dos juros moratórios e 
multas moratórias, se 
optar pelo parcelamen-
to a entrada terá a anis-
tia de 100% de anistia 
dos juros moratórios e 
multas moratórias e as 
demais parcelas terão 
os descontos equiva-

lentes à faixa escolhida 
de parcelamento.
Pelo texto aprovado, a 
mensalidade mínima 
para pessoas físicas 
será de R$ 50,00. Já 
para a pessoa jurídica, 
o parcelamento me-
nor deverá ser de R$ 
150,00.
Documentos
Para efetivar o pedido 
de parcelamentos, o in-
teressado deverá com-
parecer no Setor de 
Dívida Ativa, na Rua 
Dr. José Alves, 129, 
Centro, e apresentar os 
seguintes documentos: 
cópia do RG (Registro 
Geral) e CPF (Cadastro 
de Pessoa Física), no 
caso de pessoa física.
Além desses documen-
tos, quando a negocia-
ção do débito for feita 
por terceiros, a pessoa 
deverá apresentar pro-
curação firmada em 

cartório e cópia dos 
seguintes documen-
tos, dependendo de 
cada caso: contrato so-
cial, contrato de venda 
e compra de imóvel/
matrícula atualizada 
do imóvel, atestado de 
óbito, certidão de casa-
mento e/ou CPF e RG 
dos responsáveis pelo 
débito.
Condições de Parcela-

mento
Parcelas % de re-
dução de juros e mul-
tas
À vista (vencimento no 
1º dia útil após acor-
do) 100%
13x (entrada e até mais 
12 parcelas) 90%
25x (entrada e até mais 
24 parcelas) 80%
36x (entrada e até mais 
35 parcelas) 70%

OBS: a parcela à vis-
ta ou de entrada terá 
vencimento no 1º dia 
útil após o acordo, as 
demais parcelas terão 
vencimento a partir de 
30/01/2022.
Valor mínimo das par-
celas
Pessoas físicas R $ 
50
Pessoas jurídicas R $ 
150

Nesta semana, a Secre-
taria Municipal de Obras 
e Mobilidade (SOM) re-
alizou reparos na ponte 
Córrego da Cachoeirinha, 
situada na estrada rural 
MGG 350, no bairro Água 
Parada. A obra foi execu-
tada através de parceria 
entre a Administração 
Municipal e a iniciativa 
privada por meio de ne-
gociação intermediada 
pelo vereador Amaraí de 
Oliveira Gomes, o Pezão.
O trabalho foi de extre-
ma importância porque o 

pavimento da ponte com 
pranchas de madeira en-
contrava-se em condições 
precárias e, agora, já es-
tão com um novo assoa-
lho para maior segurança 
dos motoristas que utili-
zam a passagem com fre-
quência. 
Além disso, equipes da 
pasta também fizeram a 
manutenção das estradas 
rurais dos bairros Mato 
Seco, Cercado Grande, 
Lagoa dos Patos e Gra-
minha. Os serviços têm 
como objetivo melhorar 

a qualidade de vida dos 
moradores, assim como 
facilitar o transporte evi-
tando os problemas de 
locomoção nos bairros. 
“Apesar das chuvas, con-
seguimos executar o tra-
balho em diversos pontos 
destas estradas rurais”, 
contou o responsável pelo 
serviço, Márcio Benedito 
Balbino.
A manutenção das estra-
das rurais faz parte do 
cronograma da Secretaria 
de Obras e Mobilidade. 
Neste semestre, os ser-

viços já foram realizados 
na Estrada Municipal Vi-
cente Ortiz de Camargo, 
Estrada Municipal Júlio 
Cola, Estrada Municipal 
Dorival Ferreira e na es-
trada rural que passa pelo 
Córrego Ribeirão Anhu-
mas, da Rodovia SP-342 
até divisa com o muníci-
pio de Estiva Gerbi.
“Nosso município tem 
uma grande área rural 
que precisa de manuten-
ção constante, por isso, 
sempre realizamos este 
trabalho, para que usu-

ários não tenham difi-
culdades de tráfego”, co-
mentou Balbino.
Recursos
Recentemente, Governo 
do Estado de São Paulo 
anunciou a destinação de 
R$ 50 milhões para Mogi 
Guaçu, sendo que pelo 
menos R$ 30 milhões se-
rão usados para a recupe-
ração e melhorias rodovi-
árias do município. Estão 
previstos serviços na es-
trada MGG-999 que rece-
berá nova pavimentação 
em trecho de 7,7 quilô-

metros entre o distrito de 
Martinho Prado Júnior e 
o Bairro do Caju num va-
lor de R$ 19.905.410,23. 
Já a estrada MGG 010, 
que dá acesso ao bair-
ro da Roseira, recebe-
rá investimento de R$ 
7.161.884,07 para recu-
peração de um trecho de 
9,4 km. E outro trecho de 
4,3 km da estrada MGG 
010 (Estrada Municipal 
Vicente Ortiz de Camar-
go) terá obras estimadas 
em R$ 3.217.122,03.

Cidade

Além dos moradores já beneficiados com a matrícula do imóvel, mais de 500 lotes constam no processo que segue em andamento

Por este programa, o munícipe poderá recorrer ao parcelamento dos débitos tributários e não tributários, inscritos em dívida ativa 
e sendo ou não objeto de cobrança judicial

A manutenção das estradas rurais faz parte do cronograma da Secretaria de Obras e Mobilidade

Recapeamento de seis ruas é concluído no Morro 
do Ouro

A Construtora Scala Guaçu 
finalizou o recapeamento 
asfáltico em seis ruas no 
Morro do Ouro. Os servi-
ços foram concluídos no 
final de semana nas Ruas 
José Colombo, Henrique 
Coppi, Dorival Bueno, El-
zio Damião e Ângelo Bom-
bo, além de um trecho da 
Avenida Marechal Castelo 
Branco. 
O investimento foi de R$ 

556.439,00, sendo R$ 
500 mil obtidos por meio 
de emenda impositiva do 
deputado estadual Barros 
Munhoz, com contrapar-
tida do município. “Um 
trabalho importante feito 
nesse final de ano em uma 
região bastante frequenta-
da pela população e que fa-
zia bastante tempo que não 
recebia um cuidado como 
o que foi feito agora”, co-

mentou o prefeito Rodrigo 
Falsetti.
Após a conclusão do re-
capeamento, equipe da 
Secretaria Municipal de 
Obras e Mobilidade (SOM) 
executou ainda no domin-
go, 19 de dezembro, toda 
a sinalização de solo e de-
marcação das vagas de es-
tacionamento na região do 
Paço Municipal, Câmara e 
Fórum. “Até o fim do nosso 

mandato nós vamos recu-
perar o maior número de 
ruas e avenidas. Temos in-
vestimentos previstos para 
o início do ano e já em an-
damento a recuperação de 
15 ruas. Além disso, temos 
recursos conquistados que 
serão usados para o recape-
amento das ruas”, destacou 
o chefe do Executivo. 
A licitação citada pelo pre-
feito é a que foi vencida pela 

construtora Scala Guaçu e 
prevê o recapeamento de 
15 vias em diversas regiões 
da cidade: Rua Atibaia, Rua 
Bragança Paulista, Rua Dr. 
Silvio de Camargo, Rua 
Santo Antônio do Jardim, 
Rua dos Operários, Ave-
nida Dom Pedro I, Rua 
Jacyra S. Lithordi, Rua An-
tenor Gomes de Oliveira, 
Avenida Brasil, Avenida 
Júlio Xavier da Silva, Rua 

Antenor de Freitas, Rua 
João Antunes de Lima Ju-
nior, Avenida Melvin Jo-
nes, Rua Minas Gerais e 
Rua Luiz Martini. 
O valor do contrato é de R$ 
4.173.993,13, provenientes 
de recursos próprios. São 
11 ruas e quatro avenidas. 
O serviço foi iniciado pela 
Avenida Brasil e será reto-
mado após o retorno do re-
cesso da empresa. 

A licitação prevê o recapeamento de 15 vias em diversas regiões da cidade



Quinta
23 de Dezembro de 20214 Correio do PovoEducação

EMEBs faturam 48 medalhas na Olimpíada Brasileira 
de Astronomia e Aeronáutica

Mogi Guaçu não fará inscrições para vagas em creches 
de 20 a 31 de dezembro

Mogi Mirim começa a convocar alunos do ensino integral

Mogi Mirim foi desta-
que na 24ª Olimpíada 
Brasileira de Astro-
nomia e Aeronáutica 

(OBA). Quatro unida-
des municipais regis-
traram medalhas na 
competição, promovi-

da pela Agência Espa-
cial Brasileira (AEB) 
em conjunto com a 
Sociedade Astronômi-

ca Brasileira (SAB).
No total, 48 medalhas 
foram concedidas a 
estudantes da rede 
municipal de ensi-
no, sendo 11 ouros, 11 
pratas e 26 bronzes. 
A Escola Municipal 
de Educação Básica 
(EMEB) “Dona Sinha-
zinha” teve 27 meda-
lhas, sendo cinco de 
ouro, seis de prata e 
16 de bronze. Para a 
EMEB “Prof. Geraldo 
Alves Pinheiro” foram 
mais 15, sendo cin-
co de ouro, quatro de 
prata e seis de bronze.
A EMEB “Prof. Hum-
berto Brasi” conquis-
tou mais três (uma de 

ouro e duas de bron-
ze) e a EMEB “Profª 
Altair Rosa Corsi Cos-
ta” registrou outras 
três, com uma prata e 
dois bronzes.
A participação desta-
cada dos mogimiria-
nos foi elogiada pelo 
Prefeito Paulo Silva e 
contou com o apoio da 
Secretária de Educa-
ção, Ana Lucia Bueno 
Peruchi.
O evento ocorre si-
multaneamente à 
Mostra Brasileira de 
Foguetes (MOBFOG), 
que chegou, em 2021, 
à sua 15ª edição. Po-
dem participar da 
OBA e da MOBFOG 

alunos do primeiro 
ano do ensino funda-
mental até alunos do 
último ano do ensino 
médio, sendo que, da 
MOBFOG, também 
podem participar alu-
nos do ensino supe-
rior.
Além das unidades 
públicas, quatro es-
colas privadas da ci-
dade também foram 
premiadas (Institu-
to Educacional Ima-
culada Conceição, 
Centro Educacional 
Edelweiss – Colégio 
Objetivo, Colégio Co-
nectado – COC Mogi 
Mirim e Colégio Edu-
car Mogi Mirim).

A Secretaria Munici-
pal de Educação infor-
ma que entre os dias 
20 e 31 de dezembro 
de 2021 não estará fa-
zendo inscrições para 
preenchimento de va-

gas nos CEI’s (Centros 
de Educação Infantil) 
e Emei’s (Escolas Mu-
nicipais de Educação 
Infantil) – período in-
tegral de Mogi Guaçu. 
A suspensão tempo-

rária se faz necessária 
para que seja realizada 
a organização das va-
gas para o ano letivo 
de 2022.
O cadastramento re-
torna a partir do dia 

3 de janeiro de 2022 e 
somente às segundas e 
quintas-feiras das 8hh 
às 11h e das 13h às 16h, 
na sede da Secretaria 
de Educação. É im-
portante destacar que 

para a inscrição em 
Emei – período inte-
gral- é necessário que 
os pais ou responsáveis 
já tenham garantido 
a vaga para a Emei – 
meio período. A Secre-

taria de Educação fica 
localizada na Avenida 
dos Bandeirantes, 945, 
Parque Cidade Nova. 
Mais informações por 
meio do telefone (19) 
3831.9777. 

A Prefeitura iniciou no sá-
bado (12) a convocação dos 
pais ou responsáveis de alu-
nos da rede municipal para 
as matrículas da educação 
integral de 2022. As vagas 
são ocupadas por estudan-
tes cujos pais ou responsá-
veis procuram a Secretaria 
de Educação para matrícu-

la no sistema integral, ofe-
recido através do Projeto 
SER e de convênios com 
nove OSCs (Organizações 
da Sociedade Civil).
Assim, além de oferecer 
aos alunos atividades no 
contraturno escolar, in-
cluindo reforço estudantil, 
alimentação adequada e 
demandas extracurricula-

res, como aulas de artes, 
música e esporte, o ensino 
integral permite que famí-
lias que se enquadram no 
perfil estipulado possam ter 
os responsáveis no merca-
do de trabalho em período 
integral e as crianças em 
atividade escolar.
Os convocados devem com-
parecer na respectiva escola 

para efetivação de matrícu-
la no período integral. Para 
2022 serão ofertadas 1.565 
vagas através das parcerias 
com as entidades.
Até o momento, 90% des-
tas vagas foram preenchi-
das. Em relação a 2021, o 
aumento na procura foi de 
cerca de 20%. ICA, Edu-
candário Nossa Senhora 

do Carmo, APAE, CCI, 
Lar Aninha, Equipotência, 
CEBE, Fonte Viva e Banda 
Lyra são as OSCs parceiras 
da Seduc.
Há ainda a oferta de ensino 
integral em seis EMEBs, 
através do Projeto SER, que 
atende 500 alunos. “Prof. 
Dr. Geraldo Philomeno”, 
no Jardim Bicentenário, 

“Profª. Regina Maria Tuc-
ci de Campos”, na Santa 
Cruz, “Prof. Geraldo Alves 
Pinheiro”, no Linda Chaib, 
EMEB “Prefeito Adib 
Chaib”, no Jardim Planalto, 
“Prof. Ana Isabel da Costa 
Ferreira”, no Sehac e “Prof. 
Bráulio José Valentim”, no 
distrito de Martim Francis-
co integram o Projeto SER.

Agende sua visita.
R. Fabiano Pôrto, 85 – Jardim Nova Pinhal
(19) 3661-9444
escolachampagnat.com.br/pinhal

Na Escola Champagnat, acreditamos numa 
educação inovadora, com os melhores resultados 
e voltada para importantes valores. Aqui, seu filho 
desenvolve habilidades, como autonomia e trabalho 
em equipe, a partir de projetos, atividades de mão 
na massa e debates para resolução de problemas, 
sempre de forma colaborativa. Ele contará com:

●  Aprendizagem criativa;
●  Ensino forte em Língua Portuguesa e Matemática;
●  Tecnologia educacional em sintonia com o mundo;
●  Qualidade em educação para construir projetos
     de vida incríveis;
●  Convívio com projetos sociais;
●  Ações do Núcleo Pastoral;
●  E muitas outras vivências transformadoras.

formação
humana, digital e

transformadora.

Além das unidades públicas, quatro escolas privadas da cidade também foram premiadas 
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Últimos dias: prazo para desconto de 
60% sobre juros e multa termina na 

segunda-feira

Mogi Guaçu assina dois convênios com o 
Governo de São Paulo

Em visita à Câmara, prefeito conversa 
com servidores da Educação sobre o 

Fundeb

Termina na segunda-
-feira, dia 20 de dezem-
bro, o prazo de adesão 
ao Programa de Regu-
larização Fiscal (Refis) 
de Mogi Guaçu para 
obtenção de desconto 
de até 60% sobre juros 
e multas. Essa será a úl-
tima oportunidade para 
que o contribuinte qui-
te seus débitos junto ao 

município.
A adesão ao Refis deve 
ser formalizada no 
Paço Municipal, na 
central de atendimen-
to. As dívidas atendidas 
pelo Refis são aquelas 
vencidas até 31 de de-
zembro de 2020 e estão 
inclusos os débitos em 
atraso junto à Prefeitu-
ra, ao Serviço Autôno-

mo Municipal de Água 
e Esgoto (SAMAE), à 
Fundação Educacional 
Guaçuana (FEG), à Fa-
culdade Municipal Pro-
fessor Franco Montoro 
e à Proguaçu.
Vale lembrar que o 
programa começou em 
agosto – na época, com 
redução de até 100% 
sobre multas e juros. 

Agora, o contribuinte 
que optar pelo acordo 
até o dia 20 de dezem-
bro terá que efetuar o 
pagamento da primeira 
parcela em 10 de janei-
ro com 60% de amor-
tização, sendo possível 
o parcelamento em até 
10 vezes. O contribuin-
te deve formalizar o 
Termo de Acordo obe-

decendo as regras do 
programa. A parcela 
mensal não pode ser 
inferior a R$ 100 para 
pessoas físicas e R$ 
200 para as pessoas ju-
rídicas. 
“O Refis é um progra-
ma que beneficia o con-
tribuinte com desconto 
sobre juros e multas e, 
nesse ano, foram duas 

prorrogações de pra-
zos, a fim de atender a 
maioria. No final desse 
mês, teremos um ba-
lanço dos acordos fei-
tos e, com certeza, con-
seguimos diminuir o 
valor da dívida ativa do 
município”, comentou 
Paulo Roberto de Cam-
pos Valim, secretário 
municipal de Finanças.

A Prefeitura de Mogi 
Guaçu, por meio da 
Secretaria Munici-
pal de Assistência 
Social (SAS) e do 
Fundo Social de So-
lidariedade, assinou 
na sexta-feira, 17 de 
dezembro, dois con-
vênios com o Gover-
no de São Paulo para 
receber o Programa 
Escolas de Qualifica-
ção Profissional e o 
Projeto Estadual Co-
zinhalimento. 
O evento aconteceu 
no Palácio dos Ban-
deirantes com a pre-

sença do governador 
do Estado, João Dó-
ria, e da presidente 
do Fundo Social de 
Solidariedade de São 
Paulo, Bia Dória. O 
prefeito Rodrigo Fal-
setti esteve repre-
sentado na assina-
tura dos convênios 
por Ana de Elisabete 
Filomeno, presiden-
te do Fundo Social e 
Maura Fagundes, ge-
rente da Secretaria 
de Assistência So-
cial.
Por meio do progra-
ma de qualificação 

profissional serão 
desenvolvidas na ci-
dade oficinas dire-
cionas para a cons-
trução civil através 
do curso de pedreiro 
e a escola da moda 
com os cursos de 
costura básica e cos-
tura avançada. “O 
objetivo do Progra-
ma Escolas de Qua-
lificação Profissional 
é incentivar a capa-
citação de agentes 
multiplicadores em 
áreas consideradas 
estratégicas e a qua-
lificação de pessoas 

em situação de vul-
nerabilidade socio-
econômica”, contou 
Ana de Elisabete Fi-
lomeno.
Já o Projeto Cozi-
nhalimento vem 
para Mogi Guaçu 
por meio da Secre-
taria de Agricultura 
e Abastecimento do 
Estado de São Paulo 
com a finalidade de 
promover a instala-
ção de cozinhas-pi-
loto experimentais 
nos municípios pau-
listas. “Este projeto 
foi uma conquista 

da Secretaria de As-
sistência Social do 
município e estimula 
a adaptação e a difu-
são de conhecimen-
tos e técnicas para 
a implementação de 
ações de segurança 
alimentar e nutricio-
nal sustentável”, dis-
se.
Ana Filomeno des-
tacou ainda que “a 
educação e a cons-
cientização de prá-
ticas alimentares 
saudáveis e equili-
bradas, através de 
cursos, palestras, 

treinamentos e even-
tos educativos com 
foco no combate ao 
desperdício, mani-
pulação dos alimen-
tos e no aproveita-
mento de suas partes 
não-convencionais , 
beneficiará a popula-
ção guaçuana na ca-
pacitação de geração 
de renda”.
As oficinas e o proje-
to serão realizados e 
implantados no Cen-
tro de Referência da 
Assistência Social 
(CRAS) – Norte, no 
Jardim Ypê I.

Na manhã desta quinta-
-feira, 16 de dezembro, o 
prefeito Rodrigo Falsetti 
esteve na Câmara Muni-
cipal para se reunir com 
a comissão de servidores 
da Educação e discutir 
os recursos do Fundo de 
Desenvolvimento da Edu-
cação Básica (Fundeb). O 
encontro foi intermediado 
pelos vereadores Adriano 
Luciano Rodrigues, Judite 
de Oliveira, Liliane Barbo-
sa Chiarelli, Natalino Tony 
Silva, Amaraí de Oliveira 
Gomes, Jéferson Luís e o 
presidente do Legislativo, 
Guilherme de Sousa Cam-
pos. 
Na ocasião, o chefe do 
Executivo fez questão de 
explicar para as profissio-
nais sobre a solicitação de 
um rateio do Fundeb entre 
os profissionais da rede 
municipal de educação. O 
assunto veio à tona após 
alguns municípios opta-
rem pela distribuição, que 
seria uma espécie de abo-
no aos profissionais. Nes-
se caso, o benefício só é 
possível caso o município 
não atinja o gasto mínimo 
constitucional obrigatório 
de 70% com o pagamento 
de pessoal. 
“Confesso que fiquei preo-
cupado com essa divulga-
ção de que teremos uma 
sobra, pois nós só vamos 
saber como vamos fechar 
o ano no dia 31 de dezem-
bro. O recurso que se fala 
que vai sobrar não existe. 
Estamos atendendo todas 
as determinações da lei e 
é bom explicar que ainda 
estamos e vamos continu-
ar investindo”, explicou 

o prefeito ao reforçar que 
seu governo é favorável 
à valorização dos profis-
sionais de ensino. “Estou 
sempre à disposição e 
reconheço o trabalho im-
portante dos servidores. 
Temos como meta investir 
na valorização”. 
O secretário municipal de 
Educação, Paulo Paliari, 
explicou que o novo Fun-
do de Desenvolvimento da 
Educação Básica recebeu 
atualizações no ano pas-
sado com efeitos fiscais 
neste ano. Por conta disso, 
o centro da polêmica gira 
em torno do aumento do 
valor mínimo a ser gasto 
com o pagamento de pro-
fissionais do magistério. 
O percentual sobre o mí-
nimo passou de 60% para 
70% do Fundeb. 
Na prática, isso quer dizer 
que, caso as despesas com 
pagamento de salários dos 
educadores não cheguem 
a 70% do valor repassa-
do em Fundeb, o restante 
precisa ser devolvido ao 
Fundo Nacional de Desen-
volvimento da Educação 
(FNDE), braço do Minis-
tério da Educação (MEC), 
que faz a distribuição dos 
recursos públicos para 
custear ações de manu-
tenção e desenvolvimento 
da educação básica públi-
ca. Ou é devolvido, ou vai 
para rateio entre os profis-
sionais da educação.
“Esse rateio só aconte-
ce nos municípios que 
não conseguem atingir 
os 70% e nossa realidade 
é totalmente diferente, a 
exemplo de ano anterio-
res, quando em outubro 

já atingimos o percentual 
mínimo, sendo as demais 
despesas custeadas com 
recursos próprios”, refor-
çou o secretário. 
Segundo dados do Conse-
lho de Acompanhamento 
e Controle Social do Fun-
deb (CACS), Mogi Gua-
çu já tinha um índice de 
78,98% até setembro, sen-
do somados todos os gas-
tos previstos na legislação. 
“Nós já temos uma previ-
são de que o município irá 
atingir o mínimo previsto 
em lei, mas, mesmo assim, 
iremos esperar o fecha-
mento do ano, lembrando 
que ainda podemos reser-
var 10% dos valores para o 
custeio do início de 2022”, 
reforçou Paliari. 
O prefeito disse que o mu-
nicípio tem planos para a 
área educacional e citou 
a melhoria na merenda 
escolar, reformas dos pré-
dios escolares, sistema de 
monitoramento, uniforme 
e internet. “Temos uma 
defasagem de 8 a 10 anos e 
temos projetos grandiosos 
para a Educação. Preci-
so de R$ 50 milhões para 
melhorar as escolas, para 
vocês terem uma ideia”, 
contou. 
Além do secretário de 
Educação, os secretários 
de Governo, Ivan Pinhei-
ro, de Administração, 
Kelly Cristina Camilotti 
Cavalheiro, de Assuntos 
Jurídicos, João Valério 
Moniz Frango, de Finan-
ças, Paulo Roberto de 
Campos Valim e o chefe de 
Gabinete, Ruben Coimbra 
Novaes também estiveram 
na Câmara.

O Refis é um programa que beneficia o contribuinte com desconto sobre juros e multas

As oficinas e o projeto serão realizados e implantados no Centro de Referência da Assistência Social (CRAS)

Segundo dados do CACS, Mogi Guaçu já tinha um índice de 78,98% 
até setembro, sendo somados todos os gastos previstos na legislação

Política



Quinta
23 de Dezembro de 20216 Correio do PovoSaúde

Mogi Guaçu aplica 1.955 doses durante 
período de vacinação noturna

Saúde contabiliza 23.664 faltosos da 
terceira dose

A Secretaria Munici-
pal de Saúde imunizou 
1.955 pessoas durante 
a vacinação noturna 
contra a Covid-19 re-
alizada na Praça Rui 
Barbosa, o Recanto, 

no Centro. A vacinação 
ocorreu numa tenda 
montada em frente à 
Igreja Matriz de Nossa 
Senhora da Imaculada 
durante seis dias: 7, 9, 
10, 14, 15 e 16 de de-

zembro. 
Nesta quinta-feira, 16 
de dezembro, foi regis-
trado o maior número 
de imunizações com 
378 doses aplicadas, 
sendo 17 da primeira 

dose, 17 da segunda 
dose e 344 da terceira 
dose ou dose de refor-
ço. De acordo com a 
enfermeira da pasta, 
Luciana Leinatti, a va-
cinação noturna de li-

vre demanda superou 
as expectativas mes-
mo com o tempo chu-
voso destes dias. 
“A aplicação da vaci-
na contra a Covid-19 
sem a necessidade de 
agendamento foi uma 
estratégia certeira e 
demonstrou ser uma 
ação positiva de estra-
tégia dentro da cam-
panha de imunização 
do município sendo 
uma opção a mais para 
as pessoas completa-
rem o esquema vaci-
nal, tão importante no 
combate de proteção 
contra o coronavírus”, 
avaliou. 
Luciana Leinatti in-
forma que outra ação 
para imunizar o maior 
número de pessoas irá 
acontecer durante a 
terça-feira, 21, e quar-
ta-feira, 22 de dezem-
bro, com horário de 
atendimento estendi-
do das 16h às 18h30 
em sete unidades de 
saúde: Rosa Cruz, Eu-
caliptos, Ypê Pinheiro, 
Zona Norte, Santa Ce-
cília, Zaniboni I e Za-
niboni II. 
Estarão disponíveis 
para esta etapa 2.520 
doses e não há ne-
cessidade de agen-

damento. A 1ª dose é 
destinada a qualquer 
pessoa com mais de 12 
anos e a 2ª dose para 
quem está com o com-
plemento em atraso. 
Já a dose de reforço, 
3ª dose, é para quem 
recebeu a 2ª dose há 
mais de quatro meses. 
A orientação é para 
que as pessoas levem 
o comprovante de va-
cinação, caso já tenha 
tomado alguma dose e 
o comprovante de en-
dereço.
Além disso, a Secreta-
ria de Saúde está rea-
lizando a vacinação de 
livre demanda no ho-
rário das 8h às 11h em 
12 unidades de saúde 
sendo: Guaçu Mirim, 
Rosa Cruz, Centro de 
Saúde, Hermínio Bue-
no, Zaniboni I, Zani-
boni II, Fantinato, Ypê 
Pinheiro, Santa Tere-
zinha, Santa Cecília, 
Suécia e Guaçuano.
Em Mogi Guaçu, até 
o momento, 264.255 
doses foram aplicadas 
no município desde o 
início da campanha, 
sendo 123.290 de pri-
meira dose, 114.935 de 
segunda dose, 3.995 
doses única e 22.035 
doses de reforço.

A Secretaria Municipal 
de Saúde contabilizou, 
até o momento, 23.664 
pessoas que ainda não 
tomaram a dose de re-
forço ou terceira dose 
de imunização contra a 
Covid-19. E para tentar 
reduzir esse número, a 
pasta irá promover nesta 
terça-feira, 21, e quarta-
-feira, 22 de dezembro, 
uma ação de vacinação 
de livre demanda com 
horário de atendimen-
to estendido das 16h às 
18h30 em sete unidades 
de saúde: Rosa Cruz, 
Eucaliptos, Ypê Pinhei-
ro, Zona Norte, Santa 
Cecília, Zaniboni I e Za-
niboni II. 
Estarão disponíveis para 
esta etapa 2.520 doses e 
não há necessidade de 
agendamento. A 1ª dose 
é destinada a qualquer 
pessoa com mais de 12 
anos e a 2ª dose para 
quem está com o com-
plemento em atraso. 
Já a dose de reforço, 3ª 
dose, é para quem rece-
beu a 2ª dose há mais de 
quatro meses.
Além disso, a Secretaria 

de Saúde está realizan-
do a vacinação de livre 
demanda no horário das 
8h às 11h em 12 unida-
des de saúde: Guaçu 
Mirim, Rosa Cruz, Cen-
tro de Saúde, Hermí-
nio Bueno, Zaniboni I, 
Zaniboni II, Fantinato, 
Ypê Pinheiro, Santa Te-
rezinha, Santa Cecília, 
Suécia e Guaçuano. A 
orientação é para que 
as pessoas levem o com-
provante de vacinação, 
caso já tenha tomado al-
guma dose e o compro-
vante de endereço.
2ª dose
6.012 pessoas não ti-
nham retornado para 
tomar a segunda dose da 
vacina, segundo levan-
tamento feito na última 
semana. Deste número, 
apenas 428 indivíduos 
atenderam ao chamado 
da Secretaria de Saúde. 
Portanto, há no muni-
cípio, 5.584 pessoas que 
se encontram aptas a 
tomar a segunda dose, 
mas que ainda não com-
pareceram nas unidades 
de saúde.  
Em Mogi Guaçu, 

265.108 doses já foram 
aplicadas desde o iní-

cio da campanha, sen-
do 123.399 de primeira 

dose, 115.107 de segun-
da dose, 3.995 doses 

única e 22.607 doses de 
reforço. 

Até o momento, 264.255 doses foram aplicadas no município desde o início da campanha

Além disso, a Secretaria de Saúde está realizando a vacinação de livre demanda no horário das 8h às 11h em 12 unidades de saúde
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Natal Encantado tem último final de semana de 
apresentações

Parada de Natal e apresentações desta 
quarta-feira foram canceladas

Para participar, as inscrições gratuitas e somente online, já podem ser feitas por artistas amadores e profissionais, amantes das 
artes e estudantes de todas as áreas

Para participar, as inscrições gratuitas e somente online, já podem ser feitas por artistas amadores e profissionais, amantes das 
artes e estudantes de todas as áreas

Cultura

A programação do 
Natal Encantado en-
tra na reta final com 
atrações artísticas 
gratuitas para toda a 
família até o dia 23 
de dezembro. A pro-
gramação pode ser 
conferida abaixo e no 
Portal do Governo, 
em www.mogiguacu.
sp.gov.br.
As apresentações 
acontecem no palco 
do Parque dos Ingás 
e do Teatro Tupec 
do Centro Cultural, 
além da Praça Rui 
Barbosa, o Recanto. 
Nesta sexta-feira, dia 
17 de dezembro, tem 
dança e kung-fu no 
Parque dos Ingás. Já 
no Teatro Tupec tem 
teatro com a Cia Pa-
rafernália, às 19h, e 
com a Cia Teatral Oi-
tonopalco, às 21h. 
Vale lembrar que a 
Parada de Natal está 
marcada para acon-
tecer na segunda-fei-
ra, dia 20 de dezem-
bro, às 19h, na Praça 
do Recanto. A atra-
ção estava prevista 
para o último dia 15, 
mas foi cancelada por 
causa do mau tempo. 
A Parada de Natal 
tem saída às 19h pelo 
Parque dos Ingás, 
passa pela Rua Pau-
la Bueno e finaliza a 
apresentação na Pra-
ça Rui Barbosa, o Re-

canto, onde um palco 
está montado na Rua 
13 de Maio. O desfile 
conta com persona-
gens, muita música e 
o papai Noel. 
Antes da Parada de 
Natal, a programação 
prevê outras ativida-
des para a Praça do 
Recanto. Às 17h, tem 
poesias com Carlos 
Pinheiro e às 17h50 
Brinquedo Encanta-
do. A apresentação 

musical com o es-
petáculo Salvando o 
Natal está marcada 
para às 20h e, às 21h, 
corais da Corporação 
Marcos Vedovello. 
Agora, esses eventos 
serão realizados na 
segunda-feira. 
O Natal Encantado é 
promovido pela Pre-
feitura, por meio da 
Secretaria Municipal 
de Cultura, em parce-
ria com a Associação 

Comercial e Indus-
trial de Mogi Guaçu 
(Acimg). 
Programação Natal 
Encantado 
Praça do Recanto
20 de dezembro
17h –Poesias com 
Carlos Pinheiro
17h50- Brinquedo 
Encantado (Contação 
de Histórias)
19h – Parada de Na-
tal (Desfile com di-
versas atrações)

20h- Apresentação 
musical com o es-
petáculo Salvando o 
Natal 
21h – Corais da Cor-
poração Musical 
Marcos Vedovello
Teatro Municipal 
TUPEC
17 de dezembro
19h – Cia. Paraferná-
lia (Teatro Contem-
porâneo)
21h – Cia. Oitonopal-
co (Teatro Contem-

porâneo)
18 de dezembro
20h – EMIA (Mostra 
Multilinguagem)
19 de dezembro
18h – Projeto PAS 
(Música com repertó-
rio variado)
19h – Dança de Salão, 
com Studio Impacto
19h-  Dança Contem-
porânea, com Studio 
W
19h-  Projeto Ágape 
(Dança)
Parque dos Ingás
17 de dezembro
19h – Dança Contem-
porânea, com Acade-
mia Dançarte
20h – Kung Fu, com 
Kenj Shaolin do Nor-
te
18 de dezembro
17h – Grupo de Capo-
eira Ocultos
18h – Dança Contem-
porânea, com Impul-
so Academia
19h – Balé Clássico, 
com Sol Academia
20h – Dança Con-
temporânea, com Na-
thalia Mello
22 de dezembro
19h – Dança Contem-
porânea, com Dança 
SESI
20h – Os Patronos da 
Viola (Viola caipira)
23 de dezembro
20h – Banda Pegada 
Universitária (Serta-
nejo)
21h – DJ Zolrac (Mú-
sica Eletrônica)

O mau tempo desta 
quarta-feira, 15 de 
dezembro, fez com 
que a Secretaria Mu-
nicipal de Cultura 
optasse pelo cancela-
mento da Parada de 
Natal, que acontece-
ria na região central 
do município. A apre-
sentação faz parte da 
programação especial 
do Natal Encanta-
do, promovido pela 
Prefeitura em parce-
ria com a Associação 
Comercial e Indus-
trial de Mogi Guaçu 
(Acimg). 
Além da Parada de 
Natal, as demais 
apresentações agen-
dadas para esta quar-
ta também foram 
canceladas. Todos os 
eventos foram trans-
feridos para a próxi-
ma segunda-feira, dia 
20 de dezembro, e 
nos mesmos horários. 
A Parada de Natal 
tem saída às 19h pelo 
Parque dos Ingás, 
passa pela Rua Pau-
la Bueno e finaliza a 

apresentação na Pra-
ça Rui Barbosa, o Re-
canto, onde um palco 
está montado na Rua 
13 de Maio. O desfile 
conta com persona-
gens, muita música e, 
claro, o papai Noel. 
Antes da Parada de 
Natal, a programação 
prevê outras ativida-
des para a Praça do 
Recanto. Às 17h, tem 
poesias com Carlos 
Pinheiro e às 17h50 
Brinquedo Encanta-
do. A apresentação 
musical com o es-
petáculo Salvando o 
Natal está marcada 
para às 20h e, às 21h, 
corais da Corporação 
Marcos Vedovello. 
Agora, esses eventos 
serão realizados na 
segunda-feira. 
As atividades no pal-
co do Parque dos In-
gás estão programa-
das para quinta-feira, 
dia 16 de dezembro, 
com a apresentação 
de duas bandas: J3D 
e Rock Village. Já no 
Teatro Tupec do Cen-

tro Cultural tem tea-
tro com a Cia Parafer-
nália na sexta-feira, 
dia 17 de dezembro, 

às 19h, e com a Cia 
Teatral Oitonopalco, 
às 21h. 
O Natal Encantado 

tem atrações artís-
ticas gratuitas para 
toda a família até o 23 
de dezembro. A pro-

gramação pode ser 
conferida no Portal 
do Governo, em www.
mogiguacu.sp.gov.br.
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Reuniões com clubes dão norte para o Amador 2022

Mogi Guaçu  promove graduação e Bonenkai de Judô em 
Martinho Prado

Nos dias 10 e 14 de 
dezembro foram pro-
movidas pela Secreta-
ria de Esporte Juven-

tude e Lazer reuniões 
com representantes 
dos clubes de fute-
bol amador de Mogi 

Mirim. Os encontros 
acontecerão na Esta-
ção Educação. Na sex-
ta-feira (10) partici-
param as equipes com 
vaga na 1ª Divisão. Na 
terça-feira (14), os ti-
mes com vaga na 2ª 
e 3ª divisão, além de 
clubes que não joga-
ram em 2019, último 
ano em que os tor-
neios foram promo-
vidos e têm interesse 
em jogar em 2022.
Os encontros tive-
ram como principal 
objetivo abrir espaço 
para que os dirigentes 
pudessem falar. Opi-
niões relacionadas a 
itens do regulamen-
to, bem como arbi-
tragem, premiação e 
divulgação. Também 
esteve em pauta a for-

ma de disputa.
Após sugestão que 
partiu dos próprios 
dirigentes, ficou de-
finido que, em 2022, 
o Amador de Mogi 
Mirim terá apenas 
uma divisão. Todas 
as equipes da cidade 
que tiveram interes-
se poderão participar 
da disputa, que terá, 
em breve, divulgadas 
as datas do Congresso 
Técnico Geral (para 
confirmação da parti-
cipação) e do início do 
campeonato.
“A principal propos-
ta nossa foi atendi-
da, que foi ouvir os 
dirigentes. Os clubes 
são os protagonistas. 
E a ideia de fazer um 
campeonato único pa-
rece a mais justa após 

dois anos sem compe-
tição”, frisou Wilians 
Mendes, secretário 
municipal de Esporte.
O formato será lapi-
dado. Porém, parte da 
premissa de que, após 
uma primeira fase em 
sistema de grupos, os 
times, de acordo com 
a posição na tabela, 
se classificarão para 
as séries Ouro, Prata 
e Bronze, abrindo, as-
sim, a disputa de três 

troféus ao final da 
temporada.
Ainda dentro do pro-
cesso de formatação 
do Amador 2022, será 
aberto, em breve, um 
cadastro geral, para 
que as equipes regu-
lamentem o vínculo 
com a Sejel, formali-
zem suas diretorias, 
bem como apresen-
tem os interesses e as 
sugestões para a orga-
nização.

Na última terça-feira, 
dia 14 de dezembro, a 
Secretaria de Esporte 
e Lazer (SEL) promo-
veu o 1º Bonenkai de 
Judô no Distrito de 
Martinho Prado Jú-
nior. Os alunos são 
atendidos pelo pro-
jeto Formando Cam-

peões da SEL/AJAS 
Judô Mogi Guaçu.
O evento foi realizado 
no Centro Esportivo 
Amauri Caveanha e 
contou com a parti-
cipação dos alunos, 
que tiveram a gradu-
ação de faixas. Além 
dos familiares, o se-

cretário de Esporte, 
Raphael Locatelli, o 
Administrador Regio-
nal de Martinho Pra-
do, Antônio Sérgio 
Bancheri, o Guello, o 
sensei Antônio Silva e 
as monitoras Gabriela 
Silva e Isadora Maria-
na estiveram presen-

tes.
“Graduação de faixas 
representa um novo 
ciclo no aprendizado 
do aluno uma con-
quista atribuída a toda 
dedicação, disciplina, 
assiduidade e conhe-
cimento apresentado 
pelo aluno”, declarou 

o sensei Antônio Sil-
va, responsável pelo 
projeto. A Secretaria 
de Esporte informou 
que está com vagas 
para a modalidade no 
Distrito de Martinho 
Prado. As aulas acon-
tecem no centro es-
portivo Amauri Cave-

anha. “Realizamos o 
1º Bonenkai do Judô 
de Martinho Prado e 
quero parabenizar a 
todos os alunos, pais 
e professores. Vamos 
a cada dia avançando, 
pois o esporte trans-
forma”, ressaltou o 
secretário de Esporte.

Os encontros tiveram como principal objetivo abrir espaço para que os dirigentes pudessem falar

A Secretaria de Esporte informou que está com vagas para a modalidade no Distrito de Martinho Prado

Fabiano Durante e novos membros são empossados, pelo 
corpo diplomático dos Estados Unidos, fazendo parte da 
American Diplomatic Mission of International Relations 

A ADMIR - Missão 
Diplomática Americana 
de Relações Interna-
cionais, é uma organi-
zação diplomática e de 
assistência humanitária 
e apoio a nações carentes 
e grupos carentes. Com 
projetos de implemen-
tação em vários países do 
mundo, oferecem apoio 
integral a comunidades 
carentes e jovens em 

situação de vulnerabili-
dade. 

Os membros hon-
orários chamados “Em-
baixador Humanitário” 
que representam a Or-
ganização junto às auto-
ridades dos países, pos-
suem papel fundamental 
em agregar valores e 
ideias para a construção 
de um mundo melhor.

Foi pela necessidade 
de ter embaixadores no 
Brasil com senso hu-
manitário e uma vida de 
participação e atenção 
aos problemas dos menos 
favorecidos, que Fabiano 
Durante, que se destaca 
no empreendedorismo, 
foi um dos agraciados 
com a medalha de Em-
baixador Humanitário 
da Missão Diplomática 
Americana de Relações 
Internacionais no Brasil.

Vindo de uma família 
habituada a cultivar a 
terra, inclusive no ramo 
de café, caju e pitaya, 
Fabiano está habituado a 
implementar ações com 
foco em compartilhar e 
dividir, inclusive sendo 
um dos primeiros jovens 
fruticultores a enxergar 
no arrendamento e co-
participação na cadeia de 
plantio até a venda dos 
alimentos que produz, a 
oportunidade de favore-
cer famílias inteiras e 
profissionalizar pessoas.

Foi na noite do ulti-
mo dia 17 de dezembro, 
na ALESP - Assembleia 
Legislativa do Estado de 
São Paulo, que Fabiano 
Durante e outros mem-
bros, receberam a medal-
ha e a documentação 
que os confere o título e 
poderes como Embaixa-
dores Humanitários da 
American Diplomatic 
Mission of International 
Relations.

“A Missão Diplomáti-
c a  A m e r i c a n a  d e 
Relações Internaciona-
is, é uma instituição que 
congrega cidadãos, líde-
res políticos, religiosos 
e cientistas, como uma 
organização sem fins lu-
crativos, portanto, é uma 
organização humanitária 
internacional, sem vín-
culos partidários que 
cuida de defender a de-
mocracia, a liberdade de 
expressão, denunciando 
qualquer forma de vi-
olência, e promovendo 
ações que desenvolvam 
o potencial humano, com 
o objetivo de promover 
a paz mundial”, afirma 
o Presidente da ADMIR 
no Brasil, o Embaixador 
Dr. Fernando Navarro 
Marques.

“É a primeira missão 
diplomática no mundo 
lutando pelos direitos 
de expressão, do poten-
cial de diálogo, com-
preensão, perdão, nego-
ciação de conflitos, a fim 
de promover as pessoas 
com um caráter solidário 
e humano”, finaliza o 

Embaixador Dr. Fernan-
do Navarro Marques.

“Espero poder fazer 
mais pelo meu país, e não 
só por minha cidade e 
estado. Depois do adven-
to da pandemia, temos 
muito mais pessoas em 
situação de vulnerabili-
dade, e agora tenho mais 
ferramentas para ajudar 

quem precisa!”, afirma 
Fabiano Durante.

Para saber mais so-
bre a ADMIR - https://
www.usadiplomatic-gov.
org/

Contato com a im-
prensa: Claudia Ramos 
55 11 99397-0551 cragen-
ciamento@gmail.com

No ultimo dia 17 de dezembro, em cerimonia na ALESP, os embaixadores brasileiros e países vizinhos, receberam a documentação e medalha da ADMIR.
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Ministério do Turismo, Cia de Teatro Parafernália 
e Renovias finalizam Projeto Teatral “A MÁGICA 

CARRUAGEM DE INÁCIO”

O Ministério do Tur-
ismo e a Concessionária 
Renovias S/A, final-
izaram em dezembro a 
realização do projeto te-
atral “A Mágica Carrua-
gem de Inácio”, projeto 
produzido e realizado 
pela Companhia de Te-
atro Parafernália.

O Projeto, que abor-
dou o tema acessibil-
idade, teve sua circu-
lação em 12 cidades 
do interior do Estado 
de São Paulo, são elas: 
Mogi Guaçu, Itobi, Mo-
coca, Aguaí, Santo Antô-
nio de Posse, Jaguariú-
na, Águas da Prata, São 
João da Boa Vista, Casa 
Branca, Mogi Mirim, 
Espírito Santo do Pin-
hal e Holambra. Essas 
são cidades que fazem 

parte da malha viária 
de responsabilidade da 
Empresa Renovias, pa-
trocinadora exclusiva 
do projeto por meio da 
lei de incentivo à cultu-
ra do governo federal.

A relação entre Reno-
vias e Cia de Teatro 
Parafernália comple-
tou 09 anos de trabalho 
em 2021. Uma parceria 
de muito sucesso, que 
prova a legitimidade 
e a qualidade dos pro-
jetos realizados pela 
Companhia de Teatro 
Parafernália e o com-
prometimento da em-
presa Renovias com a 
cidadania, proporciona-
ndo projetos de cultu-
ra, educação e respeito 
para a população, sem 
custo e sem distinção 

alguma.
Release do Espe-

táculo
O texto conta a 

história da menina 
Ângela, que adora ser 
chamada por seu apeli-
do – Nina; uma criança 
cheia de energia e mui-
ta criatividade. Ângela 
adora as histórias que 
os livros trazem, ado-
ra tanto que também 
escreve suas próprias 
histórias, sempre com 
muita imaginação, e 
imaginar é sem dúvida 
a brincadeira favorita 
de Nina que tem tam-
bém um grande amigo 
– o melhor do mundo, 
Flay, que é seu amigo 
imaginário. Porém, Flay 
anda um pouco enciu-
mado, pois Nina está 

muito envolvida com 
o personagem princi-
pal da sua mais recen-
te história: o menino 
Inácio, que também se 
tornou seu grande ami-
go. Inácio é um menino 
cheio de vida, que ado-
ra viver, brincar, porém 
sua deficiência física o 
impedia de viver plena-
mente, até o dia em que 
Inácio ganhou a sua car-
ruagem mágica e assim 
pode mostrar toda sua 
força e fazer a diferença.

Somos iguais em 
nossas inúmeras dif-
erenças, e respeitar 

essas diferenças e con-
viver com elas é o foco 
central dessa história 
muito divertida, alegre, 
porém com a missão de 
deixar uma mensagem 
sobre a importância de 
se trabalhar por mais 
acessibilidade e igual-
dade para um melhor 
convívio humano.

‘Ser diferente é nor-
mal’. Sem dúvida algu-
ma essa foi a principal 
mensagem que o espe-
táculo “A Mágica Car-
ruagem de Inácio” levou 
ao seu público.

Foram 5.220 pes-

soas inseridas no uni-
verso do garoto Inácio, 
da jovem Nina e do seu 
amigo Imaginário Flay 
e impactados pela ma-
gia do teatro e pela sen-
sibilidade da história 
dessas personagens que 
marcaram, emociona-
ram, ensinaram e trans-
formaram de forma 
positiva todos os seus 
expectadores.

A Mágica Carruagem 
de Inácio, marcou, emo-
cionou e instigou seu 
público a ser melhor a 
cada dia; melhor para si 
e melhor para o outro, 
criando cidadãos

 
conscientes de suas 

atitudes e ativos na con-
strução de uma socie-
dade melhor para todos.

Ficha Técnica
Elenco:
Filipe Pereira Gabri-

ely Simoso Rodrigo Ro-
cha

Autora: Viviane Cas-
teliani

Direção e Cenário: 
Alexandre Souzah

Coordenação Geral: 
Andréia Nunes e Vivi-
ane Casteliani Produção 
Geral: João Paulo Vital

Contato Cia de Te-
atro Parafernália:

(19) 3362.1259 | (19) 
998986.0001

c o n t a t o @ t e a t -
roparafernalia.com.br 
| teatroparafernalia@
gmail.com www.teat-
roparafernalia.com.br
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